



しおさい

前期の教育活動への御理解、御協力ありがとうございました！

夏休みが終わり、9月に入つてからもとても暑い日が続きました。学校では、毎日、熱中症警戒アラートと暑さ指数に気を配りながら、屋外での活動実施を決めていきました。外で遊べない日も、運動が制限される日も何度もありました。子どもたちにとって、とてもストレスだったと思います。しかし、子どもたちはそれぞれ、できる遊びを考えたり、図書室で本を借りて読んだりと創意工夫しながら楽しく過ごすことができました。

令和7年度前期があと10日ほどで終わります。保護者や地域の皆様には、本校の教育活動へのご支援をいただき、誠にありがとうございました。後期も家庭や地域の皆様と手を携えて子どもたちを育てて参ります。御理解と御協力をよろしくお願いします。

通知表「あゆみ」について

10月8日の前期終業式の日には、通知表「あゆみ」を持ち帰ります。各学級の担任は、一人一人の子どもたちの学習・生活の様子を日々観察したり、テストやノート、作品を評価したりして、成績をつけています。御家庭でお子様と一緒に「あゆみ」を見て頂き、「何をがんばり、どんな力が付いたのか。」「後期には何をどのようにがんばるのか。」等、じっくり話し合ってください。そして、何よりも毎日、健康・安全に過ごせたことをたくさん褒めていただき、今後の励ましの声をおかけ下さい。子どもたちは、認められ、信じてもらうことで大きく成長していきます。どうぞよろしくお願いします。10月9日(木)から10月13日(月)までの5日間は秋休みになります。健康・安全を第一に有意義に過ごしてほしいと思います。

九州大学による寺子屋事業

糸島市では、九州大学の学生が大学での研究内容を小学生の子どもたちに分かりやすく教え、楽しく交流する「九大寺子屋事業」を実施しています。本校では、5年生が9月5日に実施しました。小学校での学習が、大学での勉強やその後の将来にどのように役に立つかを伝える内容になっており、普段の小学校の授業では学ぶ機会の少ないテーマに触れることで、子どもたちの知見や視野が広がりました。今回のテーマは「法律」でした。意欲的に学ぶことができました。



授業参観・学年集会ありがとうございました

9月12日、授業参観と学年集会を行いました。保護者の皆様には、お忙しい中にご参加いただきまして、誠にありがとうございました。子どもたちは、多くの保護者の皆様に見ていただき、とても意欲的に学ぶことができました。



【1年1組の様子】



【2年1組の様子】



【3年1組の様子】



【3年2組の様子】



【4年1組の様子】



【5年1組の様子】



【6年1組の様子】



【かがやき1組の様子】



【かがやき2組の様子】

10月の行事予定

8日（水）前期終業式（給食なし）	22日（水）運動会予備日（給食あり）
9日（木）～13日（月）秋休み	24日（金）3年ひまわりの種風船飛ばし
14日（火）後期始業式（給食なし）	5年稻刈り（予定）
18日（土）運動会準備	28日（火）稚魚放流事業（2, 4, 6年）
19日（日）福吉コミュニティ運動会 （給食なし）	30日（木）全校芋ほり（予定）
20日（月）振替休業日（18日分）	31日（金）教育委員会学校訪問 クラブ活動
21日（火）振替休業日（19日分）	★教育実習生（9月29日～10月24日）

※ 変更等ありましたら、学年通信等でお知らせします。